



謎の残る眸さんの着衣。  
シャツやズボンに汚れ  
は見られないが(右)、  
インナーのTシャツの  
背面、左肩部分には土  
らしき汚れが見られる

寝なことが起  
こり始める。

## 【監察医の作り話】と憤る遺族

そんなやりとりの中、勇二さんは解剖の同意書にサインをするよう促された。

「もちろん、娘のそばにいてやりたいという思いはありました。でも、真実が明らかになるのならと、署名

九月以上が過ぎた。しかし警察からは捜査の状況も、解剖結果についても説明はないままだった。ある日、るみ子さんは気になつて、事故翌日、稻村医師が書いた『死体検案書』に目をやつた。

警官前署の警察官はまず最初に、「いじめに遭つていいなかつたか?」と私たちに聞いてきました

いじめの問題について学校に相談に行くことに決めていた。当時、眸さんは、友達に無視されたり、仲間外れにされて悩んでいたから

自転車をむりやり交換させられ、乗り慣れない自転車でケガをしたこともあつたという。

着すると、突然、警官は、「お聞いてきた。「葬儀社、決まりましたか?」」

こうして眸さんの遺体は、神奈川県から任命されている監察医（注2、次ページ）の一人・稻村啓二医師の横浜監察医務研究所（黄兵市金沢区）に運ばれていた。

「3階から転落、小5死亡」という見出しのついた小さな記事が、全国紙の朝刊に掲載されたのは、「07年9月12日のことだった。

11日午後5時ごろ、川崎市宮前区の3階建て住宅で、この家に遊びに来ていた同区犬藏、会社員宮川勇二さん(46)の三女で市立小学校5年生さん(11)が、3階の窓から転落、約6メー

トル下の地面に全身を強く打ち間もなく死亡した。宮前署によると、同住宅は眸さんの友達の家で、当時、同学年の3人で遊んでいたと。いう。他の児童は落ちた瞬間に見ていなかつた。同署が転落した原因などについて調べている（『読売新聞』）。それから半年経つた今年3月、この事故の遺族から私のもとに突然メールが届

いた。(警察の対応には数々の不審点があり、報道された転落の状況にも疑問点がある)」というのだ。

2週間後、宮川さんの自宅マンションを訪れた。この日は、父親の勇二さん(47歳)、母親のるみ子さん(47歳)、眸さんの二人の姉の家族4人がそろって迎えてくれた。リビングに置かれたケージの中では、3匹の

だけ自分の手で蘇生してやりたかったことか……」  
　　「み子さんの目から、大粒の涙がこぼれ落ちる。  
　　搬送から約2時間後の午後7時30分、医師から「蘇生は不可能」と告げられた宮川さん夫妻は、蘇生処置の中止を承諾。そして7時35分、眸さんの死亡が確認された。



亡くなる約9ヵ月前、笑顔をみせる宮川眞さん

承諾書まで取りながら解剖せす。  
県警は「遺族に申し訳ないことをした」と一。

承諾書まで  
取りながら解  
県警は「遺族  
ことをした」

# 事件簿 "変死体" 葬られた

第5回

神奈川・川崎

## 11歳少女「怪死」事件

# 取材・文 柳原二佳 ／ライクション作家

155

注1) 司法解剖とは、検視の結果「犯罪性あり」と判断された変死体に対し、裁判所の許可状をとって行われる犯罪捜査のための解剖。承諾解剖とは「犯罪性は疑いないものの死因が不明」な場合に、遺族の同意を得て行われる日本独自の解剖。

やなぎはら みか '63年生まれ。交通事故、自動車保険問題などをテーマに執筆活動を行う。「04年からは日本の死因究明制度の問題を追及する記事も発表し続け、犯罪捜査の根幹に一石を投じている。主な著書に、「『元談交涉人裏ファイル』、『死因究明～葬られた真実』、『焼かれる前に語れ』、新刊『自動車保険の落とし穴』など多数刊行」

